
Assemblée générale ordinaire 

Squash Association Castelnaudaise 

Du 25/09/2023 à 20h00  

Chemin Terrefort 

33480 Castelnau de Médoc 

 

Procès-Verbal 

 

Ordre du Jour : 

1. Présentation / Vérification du quorum 

2. Rapport Moral 

3. Bilan Sportif 

4. Bilan Financier 

5. Election du Comité Directeur 

6. Les Équipes 2023/2024 

7. Manifestations 2023/2024 

8. Questions Diverses



1. Présentation / Vérification du Quorum 
 

Le président déclare la séance ouverte à 20h00 devant les autres membres du bureau et une dizaine 
de membres actifs de l’association. 

(Sont membres actifs les licenciés SAC à la Fédération Française de Squash). 

Présents (11) : 

JOUBERT Raphael, LELIEVRE Cédric, NUNES David, SAUGET Alexandre, RU Jean-Philippe, 
ALAZARD Bruno, GILARDI Adrien, MOUILLAC Laurent, POUILLE Laurent, LAFORGE Rémi, 
GAUTIER Robin 

2. Rapport Moral 

L’association compte aujourd’hui 28 membres contre 33 l’an dernier. 

En résumé, les objectifs pour cette nouvelle saison sont donc les suivants : 

* Continuer les tournois individuels et en équipe 

* Augmenter le nombre de licenciés 

3. Bilan Sportif 

Maintien en RH3 de l’équipe 1  

Maintien en RH5 de l’équipe 2 

1ère Place au championnat Girondin en 2ème division 

4. Bilan Financier 

Le montant de la cotisation 2023/2024, qui intègre la licence FFSquash, sera décliné comme suit : 

* Compétition : 160€  

* Loisirs : 130€ 

NB : Couples -50% sur la 2ème personne  

5. Élection du Comité Directeur 

Le comité directeur ci-dessous a été reconduit pour cette année : 

* JOUBERT Raphaël – Président 

* NUNES David – Trésorier 

* SAUGET Alexandre – Secrétaire 

6. L’équipe 2023/2024 



SAC présentera pour la saison à venir 3 équipes (nom des équipes : Squash Association 
Castelnaudaise) 

Avec pour objectif : 

- Equipe 1 monté en RH2 
- Equipe 2 monté en RH4 
- Equipe 3 finir dans le haut du classement 

 SAC présentera pour la saison à venir 1 équipe au championnat Girondin 

7. Manifestations 2023/2024 

Tableau dates matchs equipes 

Divers tournois internes ponctuels. 

8. Questions diverses 

* Formation BF1 et A1 à ceux qui sont intéressés, se manifester. 

* Mise en place du jeu libre tous les vendredis, ouvert à tous niveaux. 

* Plus d’articles sur Facebook ou suppression 

* Reprise des matchs à défis à partir d’octobre 

* Championnat par série, changement -> avant le tournoi régional il y aura un départemental 

* Abonnement à Squash TV en cours de réduction via la fédération 

* Changement d’équipement 

* Club House 

* Raquethlon 

 

Président : 

Mr Raphaël Joubert 

 

 




